
 

 

Requerimento nº 179/2025 
 
Autoria: Fabiana E. Rodrigues, Fabiano A. Rodrigues, Sandro G. Dutra 
      Wellington Costa de S. Silva 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Informe o número total de servidores municipais que receberam pagamento 
referente a mais de 10 (dez) horas extras no mês de abril de 2025. 
 
- Que a resposta seja encaminhada no prazo máximo de 15 (quinze) dias 
corridos, contados do recebimento deste Requerimento, em conformidade 
com o art. 5º da Lei Federal nº 12.527/2011 (Lei de Acesso à Informação). 
 
Justificativa 
 
O pedido fundamenta-se no dever constitucional de fiscalização do Poder 
Legislativo sobre os atos do Poder Executivo (art. 31, §1º, da Constituição 
Federal) e no princípio da transparência administrativa (art. 37, caput, da 
CF/88). O quantitativo solicitado permitirá à Câmara analisar a adequação e 
a economicidade do pagamento de horas suplementares, zelando pela boa 
gestão dos recursos públicos. 
 
Sala das Sessões Messias Lopes, 03 de junho de 2025 
 
Vereadores Proponentes: 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues  Fabiano Araújo Rodrigues 
 
 
 
Sandro Gonçalves Dutra   Wellington Costa de Souza Silva 


